FUNDACION LA VOZ DEL SILENCIO EDUCACION AYUDA Y PROTECCION PARA EL NIÑO SORDO. AV. OSSA 1061 LA CISTERNA FONO 5588165.

REPU NCIA ARCHIVO REGISTAO NR. 8/ JUN 93 R.CA. C.B.E. M.L.P. M T.O. EDEC M.Z.C. STG0-28-6-1993

Señor Patrcio EyWin Azocar EXELENTISIMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. PRESENTE.

Distinguido señor: Medes muy grato saludarle una vez más y a la vez felicitarlo, por todo cuanto ha hecho en bien de nuestra Patria.

El motivo que me lleva a escribirle es por dos razones fundamentales, la primera, es comunicarle los avances que hemos logrado en nuestra Institución, gracias al gran apoyo que hemos recibido de vuestra parte.

En Diciembre de 1992 se nos entrego como subvención la cantidad de 5.000.000 millones de pesos, los cuales se destinaron para gastos generales, y a la vez logramos hacer realidad uno de nuestros proyectos, formar nuestro PRIMER CENTRO DE INTEGRACION ESPECIALIZADO; al cual asisten 35 niños de escasos recursos con pérdidas auditivas y patologías agregadas, en jornadas de 9 am a 5 pm y media jornada de 1 pm a 5 pm en las aréas de estimulación precoz.en jornada de 9 am a 1 pm escolar (ellos están integrados a escuelas comunes. Exploración vocacional de 5 pm a 8pm sus terapias son individualizadas.

Reciben su alimentación, se les ayuda con el transporte, vestuario, y sus exámenes especializados, esto con el fin de tener el diagnostico exacto para realizar su tratamiento efectivo. El último viernes descada mes se suspenden las terapias de los niños y se realizán con sus padres invitando a un especialista en la materia.

Gracias a vuestra ayuda contamos con circuito cerrado, en el cual se graban las terapias, con las cuales se va evaluando el avance de cada uno de ellos, tambien adquirimos nuestro primer computador para comenzar a ingresar toda la información, y a la vez preparar a aquellos con aptitudes y habilidades para el mismo.

En estos momentos he solicitado, el apoyo del Ministerio de Educación, Salud, Transporte y Telecomunicaciones, para asistir a un SIMPOSIO SOBRE BARRERAS DE LA CO-MUNICACION que se realizara en Madrid España los días 24-25-26 de Julio 1993, en el cual se tratarán temas de suma importancia para nuestra Institución, y a la vez poder mostrar las ténicas y metodologías que se utilizan con nuestrs niños. Tengo fé que alguno de ellos lo hra ya asistiriamos no solo en representación de nuesta Fundación, sino alla vez represen tando nuestro Pais.

Como ha de ser de vuestro conocimiento las necesidades son siempre más de los recursos que llegan, sibien es cierto recibimos algunas ayudas Municipales son las minimas EJEMPLO:

1.000.000 I.Municipalidad de santiago. 300.00 I.Municipalidad de la Reina. 300.00 I.Municipalidad de San Miguel I.Municipalidad de Lo Barnechea 300.000 (AL AÑO) I.Municipalidad de La Cisterna 250.000 I.Municipalidad de San Ramon 200.000 100.000 I.Municipalidad de Lo Espejo

COMO Ud comprendera esto no alcanza para solventar nuestros gastos, ya que solamente en profesionales se cancelan 550.000 al mes, administrativos 200.000. al mes, alimentación 250.000 gastos generales (arriendo ,luz agua ,telefono, gaz etc) sin contar transporte, audifonos (arreglos, examenes especializados etc.)mi gran preocupación es que aún faltan 6 meses para terminar el año, y no por falta de recursos puedo permitir que mis niños se queden sin su habilitación, veo cada día los avancez y con ellos asegurandoles su futuro, para que puedan valerse por si mismos y ser útiles a nuestra Patria.

Por todo esto me atrevo a solicitarle una vez más vuestro apoyo para continuar en esta lucha que como es de su conocimiento no me permite cludicar, por vvir el problema en carne propia. por mi hijo y por todos los que dependen de esta FUNDACION le ruego me ayude.

Señor Presidente, no crea que solamente recurro a Ud. he golpeado muchas puertas de empresas, siempres es la misma respues ta (YA COLABORAMOS CON OTRAS INSTITUCIONES) talvez por ser más conocidad o talvez porque no se ha hecho conciencia de la problematica de lo que significa vvir incomunicado.

La mayoría de nuestros sordos se comunican en un lenguaje gestual que nosotros los oyentes no conocemos.

Quisiera invitarlo a conocer de cerca nuestra labor, me encan taria conjuntamente con su gobierno hacer una campaña de prevención (tan necesaria).

Estoy en conocimiento de la ley de discapacitados que se esta estudiando, me parece exelente pero creo que quedaron muchas cosas importantisimas en el tintero, se lo digo por mi experiencia personal y porque vivo rodeada de sordos. y de sus reales necesidades.

Estoy dispuesta si Ud me lo permite asistir a una audiencia con Ud, Ministro de Educación, y Ministro de Salud, y en ella manifestarle mis inquietudes y proyectos que no solo irían en beneficio de estos seres tan maravillosos, sino también en bien del estado.

Se que sus ocupaciones son multiples, pero si meda la oportunidad de ser escuchada; lo que su gobierno pueda hacer en bien de estos niños y su futuro quedara escrito en la historia de nuestro Pais.

Esperando que esta tenga la acogida de siempre y felicitandolo una vez más a Ud y su Gabinete, me despido deseando que en el proximo gobierno continue algien de su misma/sensibilidad y calidad humana.

M FUNDACIO

